

# Nawrath zur Biathlon-WM

## Nesselwanger in Östersund dabei

**Östersund/Nesselwang** Zwölf Athletinnen und Athleten des Deutschen Skiverbands (DSV) kämpfen ab Donnerstag bis zum 17. März bei der Biathlon-Weltmeisterschaft im schwedischen Östersund um Titel und Medaillen. Darunter ist auch der Nesselwanger Philipp Nawrath, obwohl er nur die halbe DSV-Norm (einmal Top 8 oder zweimal Top 15) erfüllte. Karin Orgeldinger, DSV-Sportdirektorin Nordisch/Biathlon: „Mit seiner halben Qualifikation und aufsteigender Leistungstendenz konnte Philipp Nawrath nach dem Ausfall von Simon Schempp seine Nominierung rechtfertigen.“

Auch Männer-Bundestrainer Mark Kirchner ist von den Fähigkeiten des 26-jährigen Nesselwangers überzeugt:



„Philipp hat bei den Weltcups in Canmore eine gute Staffelleistung gezeigt und sich für die WM empfohlen.“ In welchen Rennen Nawrath schließlich in Östersund tatsächlich eingesetzt wird, lässt Kirchner noch offen, deutete aber an, dass er die Stärken des Ostallgäuers eher im Sprint sieht. (az)